

Destaca desarrollo de Apodaca

En su informe, el alcalde César Garza, resaltó las obras públicas, la redirección de apoyos para el combate de Covid-19 y el liderazgo en el sector manufacturero.

El alcalde de Apodaca, César Garza, destacó en su segundo informe de Gobierno las acciones realizadas para llevar a la ciudad "al siguiente nivel" y con ello ofrecer mejoras en la calidad de vida de los ciudadanos.

De manera virtual, el edil señaló que la llegada de empresas internacionales a la ciudad y las que arribarán en 2021, traerán consigo 11,000 nuevos empleos para reactivar la economía e impulsar el desarrollo de la ciudad. Lo anterior, dijo, "sin afectar la realización de obras públicas prioritarias para llevar a Apodaca al siguiente nivel".

Aunado a ello, el munícipe recordó que realizó obras en infraestructura pluvial y de movilidad, y se lograron, según el edil, por la fortaleza de las finanzas municipales. "Recientemente Fitch Ratings ratificó la evaluación AAA con perspectiva estable de la presente Administración, la más alta otorgada a los municipios".

"Terminamos los pluviales de Quinta Colonial, Cartagena, edificamos obras de protección en Santa Anita, el pluvial de Tomás Urbina en Moisés Sáenz, trabajamos en el de calle Irlanda en sector Palmas, construimos el pluvial de Nova Apodaca, canalizamos el Arroyo Infiernillo en la colonia Ex Hacienda Santa Rosa y el pluvial de las Yucas, entre muchas otras adecuaciones, en las que hemos invertido más de 290 millones de pesos", dijo.

Respecto a las vialidades, resaltó que comenzó el libramiento poniente en las calles Rubén García y Estardo Guajardo, tras realizar acuerdos con propietarios que permitieron la construcción de una moderna avenida con el objetivo de contribuir a la movilidad de la zona centro, así como la continuidad de este libramiento hasta conectarlo con la carretera Miguel Alemán, y la reconstrucción del Boulevard Humberto Ramos Lozano que comunica Apodaca Centro con Santa Rosa.

"Con el apoyo de desarrolladores, empresas y recursos municipales hemos construido más de 30,000 metros lineales de banquetas para nuestra ciudad. Estamos proyectando, con expertos y organizaciones de la sociedad civil, ciclovías emergentes y permanentes que brinden seguridad a nuestros ciclistas y resuelvan necesidades de movilidad intramunicipal. En las próximas semanas iniciaremos la construcción de la Ciclovía que comunica Pueblo Nuevo con la zona industrial de la ciudad", expuso.

Garza resaltó las obras con enfoque social, como la construcción del Centro Lazos Norte para la atención de niños con autismo y padecimientos de psicodesarrollo, el centro Lazos Sur, el Centro Integral de Atención a la Mujer y el magno centro DIF Contigo en la colonia Pueblo Nuevo, para atender las necesidades asistenciales y de desarrollo de más de 15,000 familias del sector.

El alcalde expresó que Apodaca es el cuarto municipio exportador caracterizado por ser el polo industrial más importante del norte del país por lo que aseguró: "queda claro el nivel de confianza que existe entre los inversionistas locales, nacionales y extranjeros respecto a las ventajas competitivas de infraestructura urbana y social que ofrece el municipio, gracias a la recuperación de la confianza ciudadana".